

Granada Hoy Granada Desarrollan un software para acercar la escritura a niños autistas

Desarrollan un software para acercar la escritura a niños autistas

El programa, que podrá utilizarse en ordenadores y en consolas, pretende facilitar la interacción

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 21.07.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Fundación Orange también firmó ayer un convenio de colaboración con del Grupo de Investigación en Especificación, Desarrollo y Evolución de Software del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la ETS de Ingenierías Informáticas y de Telecomunicación de la Universidad de Granada, creador del proyecto *Sc@ut*. Se trata de un proyecto dirigido a las personas con autismo o discapacidad intelectual que se propone elaborar un programa de acercamiento a la lecto-escritura que pueda descargarse gratuitamente desde la web y sea atractivo para los usuarios presentando los ejercicios de manera lúdica. Por este motivo, las aplicaciones elaboradas podrán ejecutarse a través del ordenador pero también utilizando las videoconsolas Nintendo Wii y DS para facilitar la interacción de los usuarios e incrementar su atención.



El sistema pretende facilitar el proceso de captación de la atención.

La lecto-escritura es un proceso clave en la educación de cada ciudadano. Sin embargo, distintas personas con necesidades especiales, sobre todo aquellas más afectadas a nivel intelectual o relacional y con dificultades comunicativas asociadas, tienen enormes dificultades en el aprendizaje de la lecto-escritura.

Aunque existen distintos sistemas para propiciar el interés hacia la lecto-escritura en personas con discapacidad. Sin embargo, algunas personas tienen dificultades en la fase previa referente a la captación de atención dado que estos sistemas suponen grados de abstracción, simbolización y concentración sostenida que no siempre las personas con discapacidad poseen. Este proyecto pretende aportar valores añadidos ocupándose previamente de la captación de atención para la adquisición del significado de las palabras.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ASÍ NO HUELGA GENERAL 29-S



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

49 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos